
令和７年第１回東員町教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開 会 令和７年 １月２３日（木） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉 会 令和７年 １月２３日（木） 午前１０時４０分 

 

３ 場 所 東員町総合文化センター 第１研修室 

 

４ 出 席 者 教育長 日置 幸嗣 

 委員（職務代理者） 向山 節雄 

          委員           木村 陽一 

 委員 松宮 あけみ 

委員           川瀬 理絵 

  ＜事 務 局＞ 事務局長         中村 幹人 

教育総務課長 吉田 尚生 

学校教育課長 三林 大高 

社会教育課長 丸山 太 

 学校教育課課長補佐 山口 美樹 

 教育総務課課長補佐 種村 大輔 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 

 

 

６ 出 席 委 員 

                         

 

                         

 

                         

 

                         

 

７ 会議録調製者  教育総務課課長補佐



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（事務局長） 

ただ今から、令和７年第１回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

（教育長） 

それでは、しばらく時間をとりますので、前回会議録の確認をお願い

いたします。 

＜前回会議録の確認＞ 

何か質問はございますか。無ければ会議終了後に署名をしていただき

ます。 

 

３ 事務報告、事務計画 

（教育長） 

    事務報告、事務計画について説明します。 

＜以下、事務報告、事務計画資料により説明＞ 

 

（教育長） 

二十歳を祝う会にご参加いただきました、ご感想をお聞かせいただき 

ますでしょうか。 

 

 （委員） 

二十歳を祝う会の後、子どもたちがどのようにＳＮＳを使っているの

かを見ていたのですが、東員町の看板をバックに大好きな友達と撮っ

た写真を載せている子や、友達との楽しい動画を載せている子がいる。 

一方で、入れ墨の入った姿の写真を載せている子もいて、スマホの使

用時間だけでなく、ＳＮＳの正しい使い方についても、早い段階で教

えることが出来たら、その行動が後にどうなるのかを考えることが出

来たのかなと思いました。 

式では、良い面と心配な面の両方を感じましたが、全体的としては嬉

しい気持ちの方が多くもらいました。 

 

 



 （委員） 

２点ありまして、１つ目は恩師が挨拶の中で、自分たちが今、楽しい

事ではなく、小学校や中学校で一緒に過ごした思い出を話題に話せる

と良いとアドバイスされたことで、先生はいつまでも先生というのが

印象に残ったこと。 

もう一つは、会場で娘さんが東員第二中学校へ入学する際に階段昇降

機を設置していただいたと話された方がいて、その子の元気な姿を見

て、当時教育委員会での議論を思い出し、その決定の重みを改めて痛

感いたしました。 

 

 （委員） 

色々な意見があると思いますが、子どもたちの晴れ舞台として、一生

に一度の思い出になったのではないかと思います。特に男の子にとっ

ては皆に自分を見せるという経験も大事なことで、素晴らしい機会に

なったと思います。 

今後も、実行委員会の方々に感謝の気持ちを持ちつつ、引き続きこう

した機会が続けられることを期待しています。 

 

（教育長） 

テレビで見ていると、羽織袴で着飾って見た目で目立つことで何を自

己表現しているのかなと思います、見た目よりも、生き方や考え方を

しっかりと表現して欲しい。 

    式では、決意表明をしてくれた２人の話が印象的でした。１人は自分

の考えをしっかり持ちたいと語り、もう 1 人は東員町に貢献したいと

言ってくれました。これはまさに自己実現と社会貢献に当てはまるも

ので、大変頼もしく感じました。 

昨年以上に、何を表現してこの場に立つのかを考える子たちが育って

いると再認識し、引き続き頑張らなければと思いました。 

  他に何か質問はございますか。無ければ議事に移ります。 

 

４ 議事 

 議案第１号 財産の取得について 

（教育長） 

議案第１号 財産の取得について、事務局の報告を求めます。 

  

 （教育総務課長） 



議案第１号 財産の取得について、ご説明いたします。 

＜以下、議案第１号資料により説明＞ 

 

（教育長） 

議案第１号 財産の取得について、何かご質問はございますか。無け

れば、承認いただける方は挙手を願います。 

 

（全委員） 

＜挙手＞ 

 

（教育長） 

議案第１号は、満場一致で承認されました。 

 

 

 議案第２号 令和６年度東員町教育委員会予算について 

（教育長） 

議案第２号 令和６年度東員町教育委員会予算（一般会計補正予算第

７号）について、事務局の報告を求めます。 

  

 （教育総務課長) 

議案第２号 令和６年度東員町教育委員会予算（一般会計補正予算第

７号）の、教育総務課分についてご説明いたします。 

＜以下、議案第２号資料により説明＞ 

 

 （学校教育課長) 

議案第２号 令和６年度東員町教育委員会予算（一般会計補正予算第

７号）の、学校教育課分についてご説明いたします。 

＜以下、議案第２号資料により説明＞ 

 

（教育長） 

議案第２号 令和６年度東員町教育委員会予算（一般会計補正予算第

７号）について、何かご質問はございますか。無ければ、承認いただ

ける方は挙手を願います。 

 

 

（全委員） 



＜挙手＞ 

 

（教育長） 

議案第２号は、満場一致で承認されました。 

 

 

 報告第１号 令和７年度の幼稚園・保育園の入園について 

（教育長） 

報告第１号 令和７年度の幼稚園・保育園の入園について、事務局の

報告を求めます。 

  

 （学校教育課課長補佐） 

報告第１号 令和７年度の幼稚園・保育園の入園について、ご説明い

たします。 

＜以下、報告第１号資料により説明＞ 

 

（委員） 

昨年は、待機児童が多く困りましたが、今年度の収まった要因と、ど

の保育園で受け入れが可能になったのかを教えてください。 

 

 （学校教育課課長補佐） 

    待機児童が収まった要因としましては、今年度は昨年度に比べ０歳か

ら５歳までの申し込み数が全体で８３人減少したためです。 

具体的には、１歳児の希望者数が減ったためクラスを３クラス減らし、

５歳児のクラスも１クラス減りました。また、希望の多い０歳児クラ

ス増やす対応を行いましたので、希望者のほとんどが保育園に入れる

状態になりました。 

 

 （学校教育課長） 

    正規職員についても、待機児童数ゼロを目指すため、ギリギリではあ

りますが、必要な職員を確保できたことも要因としてあります。 

 

 （教育長） 

    推計的に子どもの数が減っているということでしょうか、申し込み者

数が減っているということでしょうか。 

 



 （学校教育課長） 

推計的に子どもの数が減ってきております。 

 

 （教育長） 

待機児童が多いという報道もあり、その影響で町のイメージが悪くな

ることを心配しておりましたが、改善が見込めそうです。 

これは、子育てしやすい街を実現するために、職員の採用についても

人事がしっかりと考えてくれた結果でもあります。 

これで、来年は待機児童がいない形でスタートできると良いと考えて

おりますので。ご理解いただければありがたいです。 

 

５ その他 

  ・後援について 

（教育長） 

後援第１号 混声合唱団カンタービレくわな第１３回定期演奏会、 

後援第２号 第３２回春の文協まつり、 

後援第３号 桑名弦楽合奏団第３８回定期演奏会、 

後援第４号 Ｔｏ ｉｎ ひばり教室、 

後援第５号 体幹・かけっこ教室、 

後援第６号 トリプル祝賀記念コンサート 

について、事務局の説明を求めます。 

 

（社会教育課長）  

後援第１号 混声合唱団カンタービレくわな第１３回定期演奏会、 

後援第２号 第３２回春の文協まつり、 

後援第３号 桑名弦楽合奏団第３８回定期演奏会、 

後援第４号 Ｔｏ ｉｎ ひばり教室、 

後援第５号 体幹・かけっこ教室、 

後援第６号 トリプル祝賀記念コンサート 

について、ご説明いたします。 

＜後援第１号、２号、３号、４号、５号、６号資料により説明＞ 

 

（教育長） 

後援第４号の Ｔｏ ｉｎ ひばり教室ですが、この教室は代表が大学

生の時に始めてくれた無料の学習教室で、イオンの方に施設を無償で

貸していただいて、自分たちで周囲の大学生を募って、長期休みの終



わりに子どもたちと宿題を一緒にやりましょうという呼びかけて行っ

ています。 

現在、彼は教職に就いて愛知県の教員となっていますが、それでも開

催日には訪れて活動を続けています。その後も活動の輪は広がり、大

学生や高校生が後継者として教室を支援しています。子どもたちはわ

からないことを素直に質問でき、学生たちも良い経験を積んでいます。 

このボランティア活動は、子どもたちにとって貴重な学びの機会とな

っており、家庭や地域に良い影響を与えている、活動として非常に有

益な活動だと思います。 

 

ご質問なければ、後援第１号、後援第２号、後援第３号、後援第４号、

後援第５号、後援第６号について後援をさせていただきます。 

 

 ・次回定例教育委員会日程について 

（教育長） 

次回定例教育委員会日程について、事務局お願いします。 

 

（教育総務課長） 

次回ですが、令和７年２月２７日（木）午前９時３０分から総合教育

会議を開催しますので、終了後、午前１０時３０分から東員町教育委

員会を開催することとしてよろしいか。 

 

（全委員） 

異議なし。 

 

６ 閉会の辞 

（事務局長） 

これをもちまして、令和７年第１回東員町教育委員会を閉会いたしま

す。 


